

- ◆ **TRABAJO: Mapa Conceptual**
- ◆ **NOMBRE DE LA ALUMNA: Paz Cruz Citlaly Jaqueline**
- ◆ **CATEDRATICO: BARREDA ROBERTO GARCIA SEDANO**
- ◆ **MATERIA: INTRODUCCION A LA MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA**
- ◆ **FACULTAD: MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA**



Historia de la veterinaria en Mexico

Continente Americano Estados Unidos
Epidemias en México México En todo el Continente Americano la primera escuela de Medicina veterinaria fue fundada en México el 17 de Agosto de 1853. Enfermedades

Se erradico en enero de 1955, aunque la ganadería quedo destrozada, fue salvado por la avicultura y la porcicultura para el alimento de México.

Glosepeda, enfermedad viral altamente contagiosa ,ataca a la producción de carne y leche

Fiebre Aftosa

Epidemias en Mexico

Rabia • Se erradico en enero de 1955, aunque la ganadería quedo destrozada, fue salvado por la avicultura y la porcicultura para el alimento de México.

La segunda Escuela Veterinaria en instituirse en América fue la de Guelph, Canadá en 1862; y la tercera la de Ames, Iowa en los Estados Unidos de Norteamérica que se funda en 1879.

Casi no se daba porque no había sintonía con los animales, la gente no los tenia domesticados y menos les interesaba verlos, así que no hubo gérmenes por enfermedades que les favoreció.

Enfermedades

Los primeros reportes de enfermedades fueron en el año 1750 en EEUU.

Escuelas Veterinarias En Mexico

UNAM

BUAP

UANL

UAS

UNACH

UAEMMex

Veracruzana

CEUNI

UDS

